



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

**AVIS PUBLIC
de promulgation**

est par les présentes donné,
QUE lors de la session ordinaire du conseil tenue le 7 octobre 2019, le conseil a adopté le:

RÈGLEMENT NO 291-2

RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT NO. 291 INTITULÉ : Règlement établissant un programme de subvention relatif à l'installation de système d'évacuation, de réception et de traitement des eaux usées, des eaux de cabinets d'aisances ou des eaux ménagères conforme au règlement sur l'évacuation et le traitement des eaux usées des résidences isolées q-2, R22.

Ce règlement entre en vigueur le 7 octobre 2019

Une copie de ce règlement est disponible pour consultation au bureau municipal durant les heures d'affaires.

**PUBLIC NOTICE
of publication**

is hereby given,
THAT at the October 7th 2019 regular meeting the council adopted:

BY-LAW NO. 291-2

BY-LAW AMENDING REGULATION no.291 INTITULE: Regulation establishing a subsidy program for the installation of a sewage, toilet or domestic water disposal, reception and treatment system that complies with the Regulation respecting the disposal and treatment of wastewater from isolated dwellings q-2, R22.

A copy of this by-law is available for consultation at the municipal office during regular office hours.

DONNÉ à Hemmingford le 7 octobre 2019 / GIVEN in Hemmingford on October 7th, 2019.


Sylvie Dubuc
Dg et sec.-très.